

Empresa con estrella

También las empresas que se portan bien con su gente y su comunidad tienen un reconocimiento. A estas empresas se les llama socialmente responsables.

Cuando sacas buenas calificaciones o eres el mejor en una tarea en ocasiones te ganas una estrella o reconocimiento en tu salón



Estas empresas cumplen con normas que hacen bien a la sociedad, a la economía de México y al medio ambiente.

Las empresas que se preocupan por el bienestar de los demás obtienen el distintivo ESR, que quiere decir Empresa Socialmente Responsable.



Estafeta es una ESR y cada año renueva este título. En 2015 su director Ingo Babrikowski recibió el reconocimiento por tercer año consecutivo.



Ejemplo a seguir

Estafeta tiene varios programas que ayudan a la gente de México, a los empleados y al medio ambiente.

Las ESR promueven la ética, la moral y los valores. Esto les ayuda a ser más productivas, honestas, transparentes y confiables. Para obtener el sello de ESR las empresas pasan por varias pruebas para asegurar que cuidan el desarrollo de las personas y que año con año van mejor.



- Hacen campañas de reforestación de bosques y jardines.



- Apoyan en desastres naturales.



- Hacen colectas para niños con desnutrición.



- Además hay un grupo de gerentes que cuidan que lo que se utiliza en la empresa para trabajar no contamine.



¿Qué tan responsable eres tú con tu comunidad? Aprende con el ejemplo